

ABSTRACT

“La Identidad Familiar LGBTI: Análisis comparado entre las instituciones jurídicas de Argentina y Ecuador”

La ponencia abordará un análisis comparado entre Argentina y Ecuador a través de tres instituciones de derecho de familia: Matrimonio, Unión de Hecho y Derechos del Niño. El objetivo será identificar el alcance de cada institución jurídica con relación a la protección de la identidad familiar LGBTI en los dos Estados. Este tipo de análisis necesariamente tendrá que ser realizado a través de las interpretaciones de género sobre las normas, con el principal propósito de evidenciar los alcances y limitaciones de la legislación ecuatoriana para alcanzar una verdadera protección de derechos a la población LGBTI mediante de las instituciones jurídicas del derecho de familia.